

Senda y Educación buscan recolectar datos de 15 mil estudiantes de 2° medio

Inician aplicación de la Encuesta de Juventud y Bienestar 2024



La aplicación de la encuesta inició en Hualpén.

Actualmente se han aplicado más de 4 mil encuestas. El objetivo es conocer factores de riesgo por consumo de alcohol y otras drogas.

El Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (Senda) y el Ministerio de Educación llevarán a cabo durante este mes la Encuesta de Juventud y Bienestar 2024, una iniciativa que busca recolectar en el Biobío datos de 15 mil estudiantes que actualmente cursan 2° año medio. El objetivo es conocer antecedentes respecto a la calidad de vida, el bienestar y los factores de riesgo y protección relacionados con el consumo de alcohol y otras drogas en adolescentes.

El estudio proporcionará insumos a las comunidades educativas respecto de las relaciones vin-

culantes de los estudiantes con sus familias y círculos cercanos, además de su percepción del entorno, la influencia de los amigos, la ansiedad, y la salud física y mental, estructurando sus preguntas en torno a dimensiones fundamentales como la familia, la escuela, los grupos de pares y el uso del tiempo libre.

Gabriela Saavedra, directora regional subrogante de Senda Biobío, indicó que llevan alrededor de 4 mil 600 encuestas aplicadas, pero que pretenden llegar a 15 mil estudiantes. "La idea es llegar, revisar y hacer un diagnóstico a nivel regional y a nivel de las com-

unidades que cuentan con nuestros equipos Senda Previene, sobre la calidad de vida de los estudiantes y ciertas dimensiones que tienen que ver también con el abordaje de la prevención de drogas y alcohol", recalcó.

El inicio de esta encuesta fue en las dependencias del liceo Lucila Godoy Alcayaga de Hualpén, donde las autoridades tuvieron la oportunidad de visualizar la aplicación del instrumento y dialogaron con los estudiantes tras finalizar la encuesta. "Para nosotros como Ministerio de Educación, el trabajo mancomunado, con una mirada intersectorial, es fundamental para el abordaje de problemáticas del consumo de alcohol y

• Resultados detallados

La iniciativa es un hito en la gestión integral en las comunidades educativas, ya que permitirá obtener datos individualizados por establecimiento y comuna.

drogas y los riesgos asociados que existen en los establecimientos educacionales, en las comunidades educativas", expresó el seremi de Educación, Carlos Benedetti.

El director del Daem de Hualpén, Rubén Salazar, relevó que "los niños tienen derecho a la opinión, esta opinión de ellos es formidable y nos va a permitir reunir datos extraordinarios para poder mejorar en Hualpén".